
 Weshalb wird eigentlich immer nur Unibeast
und Multibeast empfohlen
Erledigt

Beitrag von „Macwolf“ vom 31. Dezember 2016, 14:31

Hi Leute
ist ja ein nettes Gespräch hier, wenn man den Haki's seit intel Umstellung (Tiger mit AMD)
verwendet braucht man das sorglos Paket nicht.
es gibt eben Neueinsteiger mit frischer Hardware die mal in den Apfel beißen wollen.
was tut man aber wenn man alte Hardware verwendet? da hilft einen der beste Einkaufszettel
nix und Handarbeit ist angesagt.
mfg

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/30024-weshalb-wird-eigentlich-immer-nur-unibeast-und-multibeast-
empfohlen/?postID=285696#post285696
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